

Hospital de Pichilemu

Feria de salud con énfasis en prevención y promoción comunitaria

La actividad incluyó test rápido de VIH, toma de exámenes preventivos, y educación sobre infartos, con el objetivo de acercar la salud a la comunidad.

El Hospital de Pichilemu llevó a cabo una feria de salud en la comuna, donde participaron varias unidades del recinto hospitalario, como el vacunatorio, toma de exámenes EMPA, test rápido de VIH y un stand de educación sobre infartos a cargo del servicio de urgencias. La actividad, realizada en las cercanías del estadio, tuvo como objetivo acercar los servicios de salud a la comunidad, facilitando el acceso a exámenes preventivos y promoviendo hábitos de autocuidado.

La matrona del Hospital de Pichilemu, Zarella Segovia, destacó la importancia del test rápido de VIH, una prueba que entrega resultados en diez minutos y que fue muy bien recibida por la población. “Hemos tenido muy buena acogida, la gente se acerca sin problemas y accede al examen, lo que es muy importante para la detección temprana”, señaló.

Por su parte, la nutricionista del recinto hospitalario, Lorena Cornejo, también subra-



yó la relevancia de estas ferias. “Realizamos EMPA a personas inscritas en el hospital que no tengan enfermedades crónicas, con el fin de detectar riesgos de desarrollar alguna enfermedad crónica. Además, fomentamos hábitos de alimentación saludable y actividad física”, explicó.

Estas ferias mensuales buscan hacer más accesibles los servicios de salud para la población de Pichilemu, facilitando



exámenes preventivos y educación en salud para quienes no pueden acudir al hospital regularmente, así lo destacó el trabajador social, Roberto Icaza, resaltando la importancia de reabrir el trabajo terri-

torial con la comunidad: “es fundamental generar espacios de participación y acercar la atención a la comunidad, promoviendo el autocuidado y la transparencia en los servicios de salud”.